

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA: 31/JULIO/2019

## Las agencias calificadoras que son las aguafiestas de todo

DARIO CELIS: El secretario de Hacienda reconoció hoy que el crecimiento económico de México ha sido marginal en el segundo trimestre del 2019, pero que esto no significa que el país haya caído en recesión técnica, como lo pronosticaron diversas instituciones financieras.

Y este plan contra cíclico que lo que fundamentalmente busca es establecer una activación de la inversión pública en proyectos de infraestructura, preponderantemente en temas relacionados con carreteras, pues va a tener una bolsa de casi 500 mil millones de pesos, se van a adelantar las licitaciones que estaban previstas para iniciarse el próximo año, para empezar a crear un círculo virtuoso y empezar a mover a la economía.

(...)

Y mientras el secretario de Hacienda estaba en lo suyo, otros economistas, como las agencias calificadoras que son las aguafiestas de todo, Moody's está señalando este día que los 485 mil millones de pesos del plan de apoyo van a ser insuficientes.